

Mandataria encabeza lanzamiento internacional de InvestChile

1 JUN 2016



“Esta visita representa una oportunidad para fortalecer nuestra colaboración y me gustaría extender la invitación a todas las empresas a invertir en Chile. Tenemos prósperas oportunidades en minería, energía, infraestructura, turismo y la industria de alimentos, por mencionar algunos. Nuestro Gobierno ya está desarrollando iniciativas en muchas de estas áreas, lo que significa que vamos a requerir nuevas inversiones privadas en sectores clave de nuestra economía”, afirmó en París.

La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, encabezó el lanzamiento oficial de InvestChile a nivel internacional junto a representantes públicos y empresariales en la embajada de Chile en Francia. En su discurso, la Mandataria destacó que en los últimos 25 años, Chile se ha integrado con éxito a los más competitivos mercados. “Somos una economía abierta con una extensa red de acuerdos comerciales: 25 acuerdos de libre comercio con 64 países, que representan el 94% de las exportaciones de Chile y más del 60% de nuestro PIB. Somos el mayor productor de cobre del mundo y nos hemos convertido en importantes exportadores agroindustriales, mientras mejoramos nuestra infraestructura y nuestra industria de servicios. Tenemos una baja tasa de inflación y empleo, y nos hemos convertido en un centro de comercio e inversión en la región”, destacó.

En este contexto, afirmó que “a pesar de un esfuerzo sostenido para mejorar nuestra competitividad y nuestra productividad, hoy en día nos enfrentamos a nuevos desafíos. Estamos en presencia de una desaceleración económica mundial y una fuerte caída de los precios de muchos commodities, la pieza central de la estrategia de exportación de la mayoría de las economías de América Latina que ha dado

como resultado un bajo crecimiento y malas condiciones económicas en toda la región”.

En este sentido, resaltó que “tenemos algunas tareas para llevar a cabo, necesitamos mejorar nuestras actuales industrias y desarrollar nuevas industrias innovadoras. También tenemos que aumentar nuestra productividad, integrarnos a las cadenas de valor mundiales y regionales y continuar la negociación y la actualización de nuestros acuerdos comerciales, incluido el Acuerdo de Asociación con la UE, con el fin de crear nuevas oportunidades de negocio, mientras damos cumplimiento a las más altas normas laborales y ambientales”.

Asimismo, explicó que “otro desafío es atraer más Inversión Extranjera Directa (IED), en particular inversiones de calidad que ayudarán a cerrar brechas y hacer frente a los desafíos. La IED ha sido la clave de nuestro éxito económico, como he mencionado. Y, por lo tanto, la competitividad y aportar nuevos recursos, así como el desarrollo tecnológico, empleo y conocimiento especializado, además del aproximado 15% del crecimiento del empleo en Chile desde 2010, está vinculada a los mayores flujos de IED”.

La Presidenta detalló en la ceremonia realizada en París que Francia es el quinto mayor inversor extranjero de la Unión Europea en Chile, con una inversión total durante el período de 1974-2015 de más de US \$ 1,7 mil millones, las empresas francesas han invertido en electricidad, gas y agua, alimentos y bebidas, el comercio y los productos químicos.

“Ellos confían en nuestro país debido a nuestra estabilidad institucional, la gestión responsable de nuestra economía y nuestra extensa red de acuerdos de libre comercio”, manifestó, y añadió que “la larga estabilidad política y económica de Chile, su transparencia y competitividad, así como sus perspectivas de negocio, posicionan a nuestro país como un excelente destino para la inversión extranjera en América Latina y uno de los principales destinos del mundo. Debido a su infraestructura y conectividad, también sirve como plataforma para la realización de negocios en toda la región”.

En su Informe Mundial de Inversiones 2015, la UNCTAD clasificó a Chile como el 11° mayor receptor mundial de inversión extranjera directa en 2014, con un flujo de entrada de US \$ 23 mil millones, durante ese año. El segundo más grande de América Latina después de Brasil. Asimismo, en el Índice de Competitividad Global 2015-2016 publicado por el Foro Económico Mundial, Chile se ubicó en 35° lugar entre 140 economías, por delante de todos los demás países de América Latina.

“Nuestra nueva Ley de Inversión Extranjera Directa se publicó en junio del año pasado, y esta ley sustituye el anterior decreto, estableciendo garantías para los inversores extranjeros, y proporcionando la posibilidad para que puedan entrar en nuevos contratos de inversión, en términos y condiciones similares a las negociadas en el pasado. Por otra parte, esta nueva ley ofrece invariabilidad tributaria del 44.45% para el período de hasta 4 años, comenzando el 1 de enero de 2016”, informó.

Esta nueva ley, dijo, “creó la Agencia de Promoción de Inversión Extranjera -InvestChile-, que estamos

poniendo en marcha a nivel internacional hoy, aquí, como reemplazo para el Comité de Asuntos de Inversiones Extranjeras”.

InvestChile es responsable de la promoción de Chile en el mercado mundial como destino de inversión extranjera directa, sirviendo de puente entre los intereses de los inversores extranjeros y las oportunidades de negocio que ofrece nuestro país, además de prestar servicios de clase mundial que están en línea con las políticas de desarrollo económico de Chile.

“Esta visita representa una oportunidad para fortalecer nuestra colaboración y me gustaría extender la invitación a todas las empresas a invertir en Chile. Tenemos prósperas oportunidades en minería, energía, infraestructura, turismo y la industria de alimentos, por mencionar algunos. Nuestro Gobierno ya está desarrollando iniciativas en muchas de estas áreas, lo que significa que vamos a requerir nuevas inversiones privadas en sectores clave de nuestra economía”, manifestó la máxima autoridad nacional.